

Fecha: 29-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Operativo conjunto en el borde costero de Iquique refuerza fiscalización y prevención

Pág. : 4

Cm2: 371,8

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida



## Operativo conjunto en el borde costero de Iquique refuerza fiscalización y prevención

abineros, Municipalidad y Armada desplegaron controles focalizados a personas y vehículos en sectores de alta afluencia, cursando una infracción por comercio ambulante sin permiso y realizando 20 controles de identidad y cinco controles vehiculares.

Operativo preventivo desarrollado durante la tarde de martes en el borde costero de Iquique reforzó las labores de fiscalización y orden

público en uno de los sectores con mayor circulación de vecinos y visitantes durante la temporada estival. El despliegue fue encabezado

por Carabineros de Chile, en coordinación con personal municipal y la Armada de Chile, con el propósito de fortalecer la seguridad en

espacios de alta concurrencia y mantener condiciones adecuadas para el uso seguro del litoral urbano.

De acuerdo con lo informado, el servicio se extendió hasta horas de la tarde e incluyó controles focalizados tanto a personas como a vehículos que transitaban por el sector costero. La intervención se concentró en acciones preventivas orientadas a disuadir incivilidades, fiscalizar el cumplimiento de normativas vigentes y detectar oportunamente situaciones que pudieran afectar la

actividades recreativas y turísticas.

Como resultado del trabajo conjunto, se cursó una infracción a una persona por ejercer comercio ambulante sin contar con el permiso municipal correspondiente, en el marco de las fiscalizaciones realizadas en terreno. Además, durante el operativo se efectuaron 20 controles de identidad y cinco controles vehiculares, acciones que forman parte de la estrategia de presencia activa y vigilancia preventiva impulsada por las instituciones participantes.

Desde las entidades involucradas destacaron que este tipo de servicios coordinados permiten mejorar la capacidad de respuesta y reforzar la percepción de seguridad en espacios públicos, particularmente en el borde costero, considerado un punto estratégico por su carácter familiar y turístico. En esa línea, se reiteró que los controles y fiscalizaciones continuarán desarrollándose en distintos puntos de la comuna, con foco en la prevención, el orden y el resguardo de vecinos y visitantes.

## SAG Tarapacá decomisó más de 128 toneladas de productos agropecuarios de ingreso clandestino durante 2025

Total de 128.432 kilogramos de productos agropecuarios, 1.136.690 unidades huevos de gallina y 364 lades de plantas orna-

la Región de Tarapacá y de la Provincia del Tamarugal. Las fiscalizaciones se desarrollaron en centros comerciales, centros de acopio,

el SAG inició 304 procesos administrativos sancionatorios contra personas que incumplieron la normativa vigente en materia sanitaria



urbanas, sino que también reafirmaron una herramienta clave